

Esmeraldas, 22 de Agosto de 2017

Boletín de Prensa Nro. 32

Nueva importación de Pet Coke llega al Puerto de Esmeraldas



Operación de descarga de pet coke

Esmeraldas.- El buque DURBAN BAY, de bandera Panameña y de 199 metros de eslora, hizo su arribo la mañana del lunes 21 de agosto al muelle # 3 de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, para dar inicio al proceso de descarga de una importación de 44.366,34 toneladas de PET COKE (Carbón calcinado de petróleo), provenientes de PDVSA - Punta Cardón, Venezuela, para el consignatario UNACEM- ECUADOR.

El petcoke es un subproducto de la industria de refinación de petróleo, con un alto poder calorífico y es utilizado ampliamente en la industria del cemento y en la generación eléctrica.

Las condiciones geográficas y marítimas naturales del puerto de Esmeraldas, junto a la eficiencia portuaria y facilidades de almacenamiento de gráneles dentro de las instalaciones, han permitido un modelo operacional exitoso en el manejo de los gráneles sólidos (Petcoke, astilla de eucalipto, entre otros), donde se han logrado niveles óptimos y satisfactorios de carga y descarga.

Durante la operación se han tomado todas las medidas ambientales preventivas con el objetivo de mitigar los impactos ambientales que pudieran generarse en el proceso de importación.

Tanto la unidad de Prevención de Riesgos Laborales y Ambiente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas y el Ministerio de Ambiente (MAE), trabajaron de la mano para cumplir con las normas establecidas y poder brindar a UNACEM, importador de este producto de la industria cementera, la materia prima para seguir contribuyendo al desarrollo de la infraestructura del país.

Lcda. Paola Montaña
Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas
Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec